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Stasera con un comizio del segretario della federazione 

to : si chiude 
dell'Unità 

Il presidente della Camera 

di commercio di Caserta 
Per S. Giovanni e Ponticelli 

Concordati 

Gli scopi della scelta del Teatro romano come sede della festa sono stati raggiunti - Ecce
zionale ed entusiasta la partecipazione popolare - Le proposte del PCI per il Teatro 

Dopo una riunione fiume del Consiglio 

Dimissioni della giunta 

DC-PSI di Montesarchio 
Riconosciuta la fondatezza delle critiche solle
vate dal PCI • I problemi del paese richiedono 
la più larga intesa delle forze democratiche 

C'era molta attesa Ma 1 cittadini di Montesarchio per : 
lavori del consiglio comunale tenutosi venerdì e conclusosi 
a notte inoltrata con le dimissioni della giunta DC-PSI. Il 
compagno Tinessa. capogruppo del PCI. esordiva all'inizio 
della .seduta esponendo come l'intesa programmatica sotto
scritta nell'ottobre .scorso si rosse ufi ossuta e dichiarava la 
disponibilità e l'interesse del PCI a portare avanti su basi 
nuove il processo unitario. 

La DC, ma soprattutto il PSI. riconoscevano la fondatezza 
di almeno una parte delle nostre critiche e dopo l'approva
zione di un nutrito ordine del giorno la giunta rassegnava 
le proprie dimissioni. 

A questa situazione si è giunti dopo che una serie di 
incontri interpartitici sollecitati dal PCI non avevano dato 
alcuna risposta positiva alle nostre richieste per l'intransi
genza democristiana. Con le dimissioni della giunta si entra 
a Montesarchio in una fase politica nuova ma anche irta 
di pericoli. 

e Ciò che bisogna evitare - - dice il compagno Damiano. 
segretario della sezione — è che si costituisce in futuro una 
nuova giunta DC-PLI o, peggio ancora, che venga il com
missario a cui si arriverebbe a causa di una stagnazione 
delle trattative. 

« I problemi di Montesarchio sono molti (scuola, servizi 
civili, situazione igienica» e le trattative non possono essere 
condotte esclusivamente nella ristrettezza degli incontri di 
vertice e se si vuol dare una maggioranza che includa tutte 
h» lorze popolari e quindi anche il PCI. bisogna partire dai 
bisogni e dalle necessità dei cittadini che chiedono un'am
ministrazione onesta, efficiente, capace di risolvere i prò 
blemi con sollecitudine ». 
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LE LIBRERIE 
REMAINDERS 
NAPOLI-SALLERIA UMBERTO I. 35/36 

NAP0U-VIAA.DEPRETIS,7 
NAPOLI - VIA DEI MILLE, 78/82 

• * NAPOLI - VIA MONTE ULIVETO, 30/31 
SALERNO - PIAZZA P0HTANU0VA, 24 

GRAGNANO-VIA ROMA, 142 
È IN CORSO L'ANNUALE VENDITA 
DEI LIBRI CON L'ECCEZIONALE 

SCONTO 75 
»i»- l - l l . . i , i » i . f 4 » .:t) 

DAL 27-9 AL 2-10 

DA 

SETTIMANA SPECIALE DI ESPOSIZIONE 
DELLE CONFEZIONI PER UOMO 

d'A venza 
L'ABITO CONFEZIONATO CON 

TESSUTI INGLESI E RIFINITO A MANO 

Old England - Via Roma 229-230 - Napoli 

Si chiude questa sera con 
un comizio del compagno Delli 
Carri, segretario della fedi-
razione, alle ore 1!J. e co 1 lo 
spettacolo teatrale t La lojan-
diera » di (Goldoni, re»ì:-i di 
Ktt:»e Massarcse. la festa 
provinciale dell'Unità. Giustis
sima si è rivelata al termiii.» 
di s.'i giorni di spettac-.ili. eli 
battiti e di attenta partecipa
zione de! cittadini la scelta di 
tenere nel teatro romano la 
fost i dell'Unità. 

Kss.i Ila ampiamente dimo
strato che il teatro, stintili 
ra riceliissnna di sollecita/io-
ziou sia artistiche che stori
che. rirnew) a nuovo dalla in
curia in cui l'aveva condan
nato l'utnminist.'azione comu
nale. può cisere usato in mo
do polifunzionale». 

Gli scopi principali della 
•.celta vanno quindi sintetiz 
zati: 1) nel voler fare della 
fe->ta nel teatro il momenti» 
di partenza di una azione più 
complessiva di enti locali, for
ze politiche per la salvaguar
dia e l'uso democratico di 
questo insigne monumento-, 2) 
nello spingere alla riappro
priazione da parte dei cittì 
di.li di i n luogo che per anni 
si conosceva solo altra ve/so 
le locandine degli enti di prò 
mozione turistica. La preseti 
za massiccia dei cittadini non 
solo agli spettacoli ma al 
l'opera di pulizia e alla temi 
ta del teatro in questi giorni 
è del resi » la risposta del 
successi ottenuto dallo sforzo 
dei comunisti sanniti. 

IVr sette giorni il teatro In 
vissuto, credi-imo. il suo ino 
mento di maggior spicciare 
dono. C'erano state, in passa 
dono. C'erano stati, in passa 
to. le settimane liriche e tea 
trali. ina questi» non erano sta 
te che passerelle della propo 
sta culturale di quei ceti e 
quelle forze che hanno diret
to la nostra città e la nostra 
provincia nel modo che cono 
sciamo. Il teatro ha esaltato 
in questi giorni alcuni inte
ressanti momenti della pro
duzione artistica e musicale 
non solo italiana ma anche 
straniera. Gli stands e le ino 
stre. sistemati sotto le gru 
di tra te. hanno ridato funzio
nalità alle cavee dei lunghi 
corridoi, le personali di due 
giovani pittori hanno dato un 
assetto nuovo, vivace alle co 
lonne di sostegno ed ai lunghi 
corridoi interni spezzandone 
la monotonia. L'altro aspetto 
della scelta d'»l teatro per la 
festa è che essa prospetta un 
uso nuovo, democratico, della 
struttura nel futuro. 

Ancora una volta va data 
atto alla sop-aintendeiiza di 
aver sottolineato il senso del 
la scelta del PCI con l'affer 
inazione che il teatro deve es 
sere inserito nella multiforme 
vita ed attività beneventana. 
ed è ciò che metteva in risai 
to nel corso del dibattito sul 
l'uso del teatro il consigliere 
Menna: «superare la tondi 
/ione della struttura in vetri 
na significa metterla a di->po 
sizione dei cittadini, farne un 
liene d'uso ». 

Carlo Luciano 

Quartiere 
Gesca! 

ancora inagibile 
a Cava dei 

Tirreni 

PP 
La manovra è stata denunciata dalla fede-
razione provinciale del PCI - Necessario ' Il consiglio circoscrizionale assieme all'assessore e ai tecnici comunali 
spezzare la pratica delle lottizzazioni i ha deciso la priorità dei lavori e le sollecitazioni per le opere della Cassa 

In 10J sono andati al co
mune per protestare col sin
daco contro l'inagibilità del 
quartiere Gescal di Cava dei 
Tirreni: ma il sindaco demo 
cristiano Angribanl (capo di 
un'amnv.nistrazime comuna
le che si regge grazie all'ap
poggio dei fascistii nco si è 
fatto trovare .il .->uo post!). 
pieferendo la «fuga» alla 
discussione. 

E' accaduto ieri matt ina: 
gli assegnatari delle case del 
quartiere Gescal di S. Maria 
elei Uovo intendevano ricor
dare all 'amministrazione gli 
impegni presi. A tutt'oggi. 
infatti, nonostante che le ca
se popolari siano abitate da 
mesi, mancano la luce elet
trica. i servizi igienici, stra
de praticabili e una scuola 
elementare per gli oltre 180 
bambini che ne avrebbero bi
sogno. 

«Involatosi» il sindaco (e 
pare che non sia la prima 
volta che affronta in questo 
modo le sue responsabilità), 
la delegazione è riuscita suc
cessivamente. guidata dai 
consiglieri comunisti e da 
rappresentanti del SUNIA. 
ad avere un incentro ceti gii 
assessori. Dopo una lunga e 
animata discussione l'ammi
nistrazione di Cava dei Tir
reni si è impegnata a ri
spettare con scadenze ravvi
cinate le assicurazioni date. 

Saranno intanto utilizz-iii 
alcuni locali per negozi, che 
verranno temporaneamente 
adibiti a scuola. 

Riguardo ad alcune notizie 
apparse sulla stampa loca
le, e relative alla nomina del 
nuovo presidente della Carne 
ra di commercio di Caserta in 
cui si è fatto il nome di An
tonio Vitale, eletto senatore 
nelle liste DC del 20 giugno. 
la segreteria della federazio
ne del PCI ha emesso un co
municato in cui fra l'altro si 
dice: «L'ultima notizia pub
blicata domenica 19 settem
bre farebbe ritenere che il 
comitato esecutivo provincia
le della DC avrebbe "deciso" 
in merito. Non spetta certo 
a noi stabilire l'eventuale fon
datezza di tale annunzio -
d'altra parte nessuna smen
tita è venuta dagli organi 
della DC — ma il fatto stes
so che da parte della stam
pa possa ritenersi "norma
le" che organismi provincia
li di un partito decidano ciò 
che è di competenza del go 

verno in carica costituisce un 
elemento estremamente gra
ve e tipico del sistema di po
tere vigente in questi anni 
nel nostro paese responsabi
le dell'inquinamento e della 
paralisi degli apparat i dello 
stato ». 

Dopo aver ricordato come 
le elezioni del 15 giugno '75 
e del 20 giugno '76 abbiano 
dato un serio colpo a questo 
sistema, il comunicato cosi 
termina. 

« Il PCI di Terra di Lavoro 
denuncia questo metodo e af
ferma che si adopererà, in 
serie provinciale e parlamen
tare. perché es.->o non ven
ga posto m essere. Nel con
tempo fa appello alle forze 
politiche e democratiche per
ché qualsiasi problema di ta
le natura sia sempre oggetto 
di confronto serio e impegna
to tra le forze sociali e poli
tiche stesse ». 

Una serie di interventi ur
genti a San Giovanni e in al 
tri quartieri cittadini nono 
stati decisi nel corso di una 
liunione presso l'assessore 
ai lavori pubblici Giulio Di 
Donato (PSI», assieme al con 
siglio di quartiere di San Gio
vanni e ai funzionari dell'uf 
fido tecnico è stato decido 
di iniziare con uigenza i la 
vori di sistemazione delia io 
gna e del cunicolo per sotto-
servizi nei noni vecchi e 
Nuova Villa; di costruire al
lacciamenti fognari «in dui 
no» (sostituendosi ai pri\a-
ti inadempienti nei confron
ti dei quali il comune si ri
varrà poi ricorrendo even
tualmente alla magistratura i; 
di porre in opera alcuni im
pianti semaforici essendone 
la zona quasi completamen
te sprovvista, e di eseguire 
interventi di • manutenzione 
stradale sul corso S. Giovanni. 

Nei primi giorni di otto 

bre infine si terrà una riu
nione operativa con !.». C:» .̂,:i 
per il mezzogiorno per un 
esame complessivo delle ope
re in corso, alcune delle qua-
;; sono lernie mentre alti»» 
vengono at tuate assai '.ema-
mente. Il consiglio e l'assesso 
re hanno concordato a.eune 
priorità di alcuni lavori, ira 
cui quello relativo alle lo 
glie di Vigliena. il cui pro
getto fu approvato nella riu
nione del consiglio di inimi-
nistrazione della cassa del 
28 luglio scorso. 

Per quanto riguarda U 
quartiere Ponticelli avranno 
inizio nei prossimi giorni le 
opere per ì collegamenti di 
impianti semalorici nià i si 
stenti, per la sistemazione del
la fogna e della strada di Cu 
pa Villani e per attrezzare a 
verde e a spazi ricreativi al 
cune zone di via Lago Fusa
io e ini in? per allacciare 
tronchi fognari in via La

go Ampollino. 
Per il rione INA Casa di 

Secondigliano sono pievlste 
nelle prossime sett imane at 
trezzature (campetti di pai 
Involo, pattinaggio, bocce e 
calcio» con sistemazione a 
verde degli spazi interni, non-
che la costruzione di un ma 
nulat to fognario con cunico 
lo del .sottoservizi alla Cupa 
Tavernola alla Doganella. 

L'assessore Di Donato al ter 
mine della riunione ha riba
dito il proposito dell'ammi
nistrazione di dare la priori 
tà assoluta ai quartieri peri 
lerici e popolari dove più 
grave e intollerabile è la de 
gradazione e '.a mancanza di 
spazi attrezzati. Entio la me 
tà di novembre l'assessore 
prevede che gli incontri con 
tutti i consigli di quartiere 
permetteranno di lormul.in» 
un piano immediatamente 
operativo per i necessari in 
terventi. 

Nuova 
scuola 

consegnata 
a Capodimonte 
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Vuoi due Coca -Cola 
al prezzo di una? 

Compra una Fanta 

Da giovedì 
convegno sulle 
Partecipazioni 

statali 

VENDITA STRAORDINARIA 

PER CHIUSURA D'ESERCIZIO 

da 

DANDY 
Via S. Brigida, 5 - NAPOLI 

Camicie, cravatte, pigiama, 
calze, moglieria intima, 

pullover 

OTTIME OCCASIONI 

Nei g.orni 30 settembre 1 e 
2 ottobre si svolgerà a Napoli. 
nell'aula magna della faroltà 
di Economia e commercio. 
un seminario di studi su: 
«Partecipazioni Statali, stra 
tegie ed assetto ». 

L'iniziativa è promassa dal 
l'.stituto di diritto privato 
della faco'.tà di economia e 
commercio e dalle riviste 
« Giurisprudenza commercia 
le » e « Politica dei diritto ». 
I lavori avranno inizio alle 
ore 16.30 di giovedì con la 
relazione introduttiva del 
prof. Giuliano Amato, ordina 
n o dell'università di Roma e 
membro della commissione 
ministeriale per la riforma 
delle partecipazioni statali e 
proseguiranno con gì: inter 
venti di Marcello Colitti. Gi
no Giugni. Donatello Serrani 
e del gruppo dell'Istituto p-*r 
le regioni del Consiglio nazio 
na'.e della ricerche. 

E' prevista '.a partecipaz.o 
ne dei proff. M.nervini. Gian 
nini, di E. Giustino, presiden 
te della Camera di comm?r 
ciò d: Napoli e dei compa
gni onorevoli Colajanni e 
D'Alcma. 

NOZZE 
Si sposano, domani, i com 

pagni Carmine Puca e Dora 
Romano. Agli sposi giungano 
gli auguri della sezione d» 
Soccavo e della redazione de 
l'Unità. 

• » • 
Si sposano domani i com 

pagni Tina Tucci e Gianfran
co Antonio. Agli sposi giun 
gano gli auguri della cellula 
« Magnaghi >\ della sezione 
Mercato, delia Federazione e 
dell'Unità. 
LUTTO 

E* morta la signora Anna 
Santangelo. madre del com
pagno Antonio Ponti. In que
sto momento di dolore giun
gano al compagno Ponti e ai 
familiari tutt i le condoglian
ze della sezione « Curiel » e 
della cellula del PCI delll'Isti-
luto universitario Orientale. 

Alla presenza di rappresen
tanti della Cassa per il Mez
zogiorno. della soprintendenza 
scolastica, dell'assessore agli 
interventi speciali Corace e 
di funzionari dei vari uffici 
comunali, l'assessore all'edili
zia scolastica compagno Et
tore Gentile ha preso in con
segna dalla Cassa del Mez 
zogiorno ed ha consegnato 
alle autorità competenti, l'edi
ficio scolastico di S. Rocco 
di Capodimonte. 

La scuola, finanziata con i 
fondi della legge speciale e 
costruita con i criteri più mo 
derni, è compasta di 24 nule 
ed è dotata di refettorio e 
di impianti sportivi in via di 
completamento. 

In merito alla richiesta del
l'immediato funzionamento di 
alcune sezioni di scuola ma
terna statale, avanzata da 
una folta delegazione del con
siglio di quartiere e di cit
tadini. l'assessore Gentile ha 
assicurato di averne informa
to il Provveditore agli studi. 
che ha già disposto in merito. 

CORSI DI FORMAZIONE 
PROFESSIONALE 

L'Assessorato alla Forma
zione professionale della re
gione Campania, ha istituito 
presso il centro di formazio
ne professionale per il Com
mercio e i servizi a Lorenzo 
de' Medici ». via Duomo 219. 
corsi gratuiti per segreta
rie stenodattilografe: addetti 
contabili IVA e libri paga e 
Matricola; programmatori e-
lettronici: addett i agenzie tu 
ristiche; tecnici pubblicitari: 
scenotecnici; fotografi; par
rucchieri per signora. Per in
formazioni rivolgersi alla se 
ureteria del centro, da'.'.e 8 
alle 14. 
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(con il tappo oro) 
In questi giorni troverai Fanta super familiare 

col tappo oro. Attenzione, non gettarlo via: quel tappo 
ti regala una bottiglia di Coca-Cola super familiare. 

Infatti, riportando al negoziante il tappo oro 
della Fanta, avrai diritto a due bottiglie di Coca-Cola 
super familiare al prezzo di una bottiglia sola. 

Non ti sembra una buona idea? 

"Coca-Cola e Fanta" sono marchi registrati della The Coca-Cola Company 
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